

九条北小学校 校長室だより

N0.81 令和3年2月8日



立春が過ぎ、季節は春に向かっていく時期となりました。大阪城公園の梅園では、梅の花が見頃になっているようです。学校では1年間のしめくくりの学期を迎える児童たちもがんばっています。



★「新1年生保護者説明会」を実施しました！★

2月3日（水）、新1年生保護者説明会を実施しました。実施にあたって、マスク着用・検温・アルコール手指消毒等の感染症対策へご協力いただき感謝しています。

説明会では、入学までのご準備いただくことを中心にお話ししました。九条北小学校でも、新1年生が安心して楽しい学校生活をおくれるように、入学に向けて準備をすすめています。現1年生児童たちによる学校紹介を新入生に向けてする計画もしています。

<入学式>

日時：4月7日（水）

受付：9：30～9：45

開式：10：00

場所：九条北小学校 講堂

※ 就学通知書を受付へご提出ください。

新1年生のご入学を心待ちにしています！



★ 登下校時の交通安全に気をつけよう！★

先週、各学級で「交通安全学習」として、大阪府警察署が作成した「交通安全テスト」を実施していますが、みなさん、しっかり学習しましたか？

少し前の新聞に、こんな記事が載っていました。

小学生が交通事故に巻き込まれる例が後を絶たない。警察庁によると、歩行中に事故に巻き込まれるケースが一番多く、次は自転車に乗っている時が多いそうです。

歩行中の事故では、低学年になるほど多いようです。2015～19年の6年生の死傷者は全国で計1729人、1年生は計6175人。小学校低学年の交通安全に関する研究をしている大学の先生によると、「7歳児の事故が多いのは、『小学生になって行動範囲が広がるから』なのに『交通標識を認識していないから』などだそうです。特に『飛び出し』による事故が多いといいます。ここから考えると、**交通ルールを学習することの大切さ**がわかりますね。」

さらに調査の結果では、「登下校」の時の事故が、圧倒的に多いそうです。事故にあう時間帯も、午前7時台、午後3時～5時台が多いようです。特に、冬は日の入りが早く、暗くなるため、事故の発見が遅れることもあるそうです。

ところで、九条北小学校のみなさんは、登下校に交通ルールを守り、安全に行動しているでしょうか。いろいろな先生から、登下校については気をつけるように言われていると思いますが、どうでしょうか？

友だちと楽しく話をしていて、つい歩道から道路にはみだしてしまって…などということはありませんか？横断歩道を渡るときも、車に気をつけていますか？